
本日はお忙しいところ、ご苦労様です。 

PTA 役員として、2 年間務めさせて頂きましたが、一昨年度はちょうどコロナ禍が始まっ

た時期でした。 

皆さんもそれぞれの職場で色々とご苦労があったと思いますが、先生方も対応に苦慮され

ている姿を、見てきました。 

そこで、先生方への敬意と配慮を持っていただきたいという事を、最後にお願いしたく思い

ます。 

 

子供が家で、学校や先生方の不満や愚痴を言う事はないでしょうか。皆さんはそれに同調し、

助長するような事は言ってないでしょうか。 

自分の子供がお世話になっている先生に、我々保護者が敬意を持たなくては、子供たちにも

それは望めません。 

大人や先生に敬意を持つことは、子供のまっすぐな成長の為になると思います。 

先生も人間です、ましてや子供達も思春期なので、合う合わないもあるでしょう。子供が不

満を言っていたら全否定はせず、ある程度受け止めて、更生を促す様にしてみてください。 

 

また、学校への意見はぜひ寄せて頂きたいところですが、その意見が自分の子供だけの為な

のか、ひいては学校の子供たち皆の為になるのか、一度考えてみて下さい。 

いじめが原因の痛ましい事件が度々ありますし、学校に子供の事で相談をするのはとても

大事な事ですので、先生と一緒に考えるという姿勢を持つよう、配慮をお願いします。 

 

私が中学生のころ、栗芝校長先生には英語を教わっていました。当時から熱い先生だった記

憶はありますが、校長先生として戻って来られ、私も保護者として再会し、やはり信頼し尊

敬できる先生だと感じています。 

 

先生方、一生懸命さは子供たちに伝わります。今後ともご指導の程宜しくお願い致します。 

 

保護者の皆さん、今年度は中止や縮小されていたものが、戻ってくるかと思います。ＰＴＡ

活動へのご理解とご協力をお願いします。 

 

以上、ありがとうございました。 


